

Actriz habla de su futuro libro "El rebaño de la Cordero"

Peggy Cordero: "Mis amantes no han sido muy buenos"



"He conocido hombres encantadores, pero luego se ponen feos y no puedo estarles comprando hasta el papel higiénico", asegura Peggy Cordero.

JUAN CARLOS HERNÁNDEZ

Dice que en el texto contará diversas anécdotas, flirteos e historias de amor, con nombre y apellido.

KATHIA ARRIAGA, Q.

Lo tengo todo en mi colección y quiero escribirlo antes que me dé Alzheimer, porque ya me han robado un montón de cosas", dice la actriz Peggy Cordero, mientras se asombraba en su sillón y baja el volumen de la radio.

Quien fuera catalogada como "el mejor tamborilero de Chile" por allá por 1972, cuando causó furor como vedette en el escenario del Nrm. Basíl Bar, cuenta que antes de fin de año piensa lanzar su libro "El rebaño de la Cordero", que contará diversas anécdotas, flirteos e historias de amor, donde muchos varones se ven plasmados con nombre y apellido.

"Será como una autobiografía no autorizada por mí misma, porque mi vida ha sido completamente tuya. He pisado allumbres de piedra en castillos y hecho a pata peluda, hay una diversidad increíble. Yo digo: como he podido hacer tantas cosas en... Bueno no son tan pocas cosas, pero tampoco tanto: cien", dice.

«Por el nombre parecen que fueron hertas conquistas».

«Nooooo, si es un rebajo chiquito, pero decirás de cada uno podrían haber sido que nacieron se amaron. La poco que hubo fue bastante enri-

padre de mi hijo. En el libro voy a contar mis relaciones sentimentales con estos personajes que me tenían que pagar mucha para que no hable (risa picara). A ver si están: votos vivos... Lo que se inscriben de un infarto cuando salga.

«En su época de oro tuvo fama, dinero y muchos hombres a sus pies».

«No creas, Sí la Raquel Aranda que habrían existido antes y que hubieran contado como hacerlo para cobrar por las entrevistas, me habría ido bastante bien porque yo salía a la calle y me veía en todos los diarios y revistas. En cambio a los hombres, ellos no acuerdan, dicen es el problema, lo creen maria y les da miedo. Además, los nadie no acuerda cuando estás enfermos. Así me ha pasado que cuando te acuerdas

algunas relaciones y a los dos o tres años me los cuento todo, que decían cuando yo solo contaba... Eso es muy gracioso».

«¿Y han cambiado esos muchachos ahora?»

«Esa noche, los jóvenes están que se atrevían más. De hecho tengo admiradores fantásticos que llevan 30 años persiguiéndome y todavía no les van la mano. Me llaman por teléfono unas dos veces por semana para declararme su amor, compromisos, pero nunca se han arrepentido de hacerse».

«¿Y tiene alguna teoría para explicarlo?»

«Creo que a los hombres les acuerda los muchachos con las mismas potencias que no aguantan una y que no tienen miedo a quedarse solos. Artes las parejas duraban mucho porque las mujeres eran in-

capaces de manejarse. Hay cosas que yo nunca haré en mi vida como lavar calzados, pañuelos y calcetines. Ahora estoy sola, y lo terrible es que la soledad es demasiado tristeza».

«¿No será muy exigente en los gustos?»

«Yo siempre he elegido a los hombres, pero me he equivocado fuerte. Es la teoría del debil de paceta, uno lo adorna y lo encuentra maravilloso, pero con el tiempo comienza a agarrarse los dientes y al año no le queda ninguna bolla y es una pena. He conocido hombres encantadores, pero luego se ponen feos y no puedo estarles comprando hasta el papel higiénico».

«Y del libro, ¿cuál será la anécdota más memorable?»

«Son tantas (risa a carcajadas). Cuando vivía en provincias tuve una relación con un guardabosques que era casado y cuando llegaba a su casa la mujer le preguntaba por qué llegaba con los pies calientes si trabajaba en el frío. Así que antes de entrar a su casa me paseaba a sacarse los zapatos y poner el suelo helado para que ella no sospechara nada».

«También dará algunos consejos de conquista?»

«Eh, que yo no soy para nada coqueta, me da vergüenza de gitar. No tengo idea de cómo conquistar a los hombres. Túmico haber de buenas amantes porque los más no han sido muy buenos. El único consejo es que hay que atreverse a todo y a no pensar en el resultado».

El rebaño del salón

A Peggy Cordero la creatividad le escucha, y ya tiene en mente la idea de su segundo libro, que se llamaría "Mi vida con el salón". Temporada que se acercará la risa debido a las historias que tuvo con su ex esposo, el actor Leonardo Perucco; todo de las tablas, el cine y las revistas del corazón hasta 1973, cuando se jubiló para

«Eso sería un bestseller porque tengo tanto material y a las mujeres se les caen los ojos por él. Eso capaz que 100 gongas. Yo dormiría dentro Cristal Ríos, porque tengo recordado que vivía hasta conmigo. Tengo dos polquines que yo dije que eran años, ni trajas».

«Pienso historias?»

«No, voy a hacer un facsimil (copia) de plástico para lo fans».

Peggy Cordero, "mis amantes no han sido muy buenos": [entrevista] [artículo] Kathya Alegría O.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Alegría, Kathya

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Peggy Cordero, "mis amantes no han sido muy buenos": [entrevista] [artículo] Kathya Alegría O. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa